
話し合いの内容
１  工事の現状と今後の見通し

２  今後の地域づくりに向けた意見交換

　  テーマ１｜「手稲山口地区・地域づくり方針」について

　  テーマ２｜今後の取組を考えよう

３  各グループのご意見紹介

　手稲山口地区の北海道新幹線トンネル掘削土受入地への発生土の受入れにあたり、工事の安全性の確
認とともに、地域課題の共有を図り、住民同士の意見交換やそれに基づく活動を通じて地域の活性化

手稲山口
地域協議会だより令和５年３月発行

手稲山口地域協議会事務局

第６回地域協議会を開催しました！
　2月 26日 ( 日 ) に第６回地域協議会を開催しました。

　鉄道・運輸機構から、受入地の工事の状況と今後の予定
などについて説明しました。

地域のみなさまと一緒にこれからの手稲山口地区を考えていくため、手稲山口地域協議会の活動をお知らせします

Vol.6

手稲山口地域協議会について
いただいたご意見は裏面へ

に寄与することを目的に設置するもの
です。山口西町内会、山口東町内会か
ら推薦された住民等で構成されます。

　事務局として札幌市新幹線推進室と
北海道新幹線の建設主体である鉄道・
運輸機構北海道新幹線建設局が参加し
ています。

　今年度は４回の協議会を開催し、受
入地の活用や今後の地域づくりについ
て意見交換を行いました。来年度以降
も引き続き取組を行います。

　また、参加者５名がグループに分かれて、今後の地域づ
くりと次年度の取組について意見交換を行いました。
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[ お問い合わせ ]　札幌市まちづくり政策局新幹線推進室新幹線推進担当課
〒060-8611 札幌市中央区北1条西2丁目 札幌市役所本庁舎5階　TEL：011-211-2378　FAX：011-218-5112

Q. トラックの通行台数が多いためか国道 337 号の路面の傷みが気になる。振動の原因
にもなるため、道路管理者へ補修の必要性を伝えてほしい。

A.国道の管理者である北海道開発局に伝えます。

Q.現地発生土の運搬について、星置3号線の交通量は以前よりも少なくなっているので、
誘導員を配置するのであれば夏場の運搬ルートとすることも可能ではないか。

A.夏場の運搬ルートは、ご意見を踏まえて検討し、次回の協議会で報告いたします。

３

２

１

● 第６回地域協議会の主なご意見

前回までの協議会を受けた
ご報告

工事の現状と今後の見通し

地域づくりについての意見交換

・山口緑地パークゴルフ場西コースのトイレの改修
（洋式化と簡易水洗化）を進めています。　　　　
4月のオープンの際には、利用できる予定です。

次回第７回地域協議会は令和 5年 6月頃の開催を予定しています 

　地域づくりの方向性・取組方針・取組例について、これまでのご意見を確認しながら意見交換
を行い、「手稲山口地区・地域づくり方針（令和4年度版）」として整理しました。

　また、来年度は引き続き地域づくりの検討を続け、必要に応じて分科会・部会に分かれて活動
を行うなど、できることから取組を実践していくことを確認しました。


